

Breve Historia de la Paleobotánica en el Noroeste Argentino

Rafael HERBST¹ y Josefina DURANGO²

Se brinda un panorama de los hallazgos de restos de megafósiles vegetales en la región del noroeste de la Argentina. En general, los restos citados y descritos hasta las últimas décadas del siglo pasado, son escasos; se limitan a los ampliamente difundidos «estromatolitos» (del género *Pucalithus*) del Cretácico, y a unos pocos troncos silicificados del Terciario Superior del valle de Santa María.

Existen también ocasionales menciones de plantas fósiles en varios trabajos relacionados con el Devónico, el Cretácico y el Cenozoico, pero éstas nunca fueron estudiadas. Hacia la década de los '80 comienza una búsqueda sistemática con la publicación de descripciones detalladas de maderas, hojas y fructificaciones, así como unas pocas carófitas, de unidades del Neógeno de los valles Calchaquíes, áreas de los principales hallazgos.

Se indica también los repositorios de las principales colecciones de plantas y de los investigadores actualmente activos en esta disciplina.

¹ INSUGEO-CONICET, Las Piedras 201 7º/B , 4000 San Miguel de Tucumán. E-mail: rafaberbst@uolsinectis.com.ar;

² Cátedra de Paleontología, Facultad de Ciencias Naturales, Universidad Nacional de Tucumán. Lamadrid 390, 4000 San Miguel de Tucumán.